
Herr Neumann (SPD-Fraktion): 

Herr Neumann erkundigt sich nach der Ausstattung des Spielplatzes an der 
Beethovenstraße. Im Zuge der Bauarbeiten am Kanal wurde dort eine Schaukel 

abgehängt. Wird diese ersetzt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung antwortet, dass die Schaukel zeitnah wieder eingesetzt wird. 
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